

30.10.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, dass die letzten zwei Wochen im „**Homeschooling**“ trotz der familiären Belastung gut verlaufen sind und Sie oder Ihre Kinder regelmäßig den Kontakt zum Klassenlehrer gepflegt haben.

Leider können wir momentan noch keine Aussage treffen, wie die Beschulung nach den Herbstferien weitergehen wird. Wir hoffen sehr, dass möglichst viele Schüler im Präsenzunterricht beschult werden können. Sobald die Bestimmungen klar sind, werden Sie über den Klassenlehrer informiert.

Auf der Homepage finden Sie wie gewohnt die aktuellen Informationen.

Die Busse werden von uns entsprechend informiert und werden Ihnen veränderte Abfahrtszeiten mitteilen.

Für die kommenden Herbstferien wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern eine erholsame Zeit und hoffen auf einen Schulbeginn am 09.11.2020.

Herzliche Grüße



Heike Dufey-Spannring, SoRin
Schulleiterin